

「他人事」ではない、「自分事」

「見落とし」を、無くせば・・・「事故は無くなる」

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「3秒停止」

◇雪山で見えにくい時は・・・身を乗り出して確認！◇

雪山の陰からの飛び出し注意！
脇道から乗用車・人が出て来るかも知れません！

◇積雪時は、「道幅が狭い」◇

- ① 無理に突っ込まない
- ② 並んで、走行しない

片側2車線の道路でも、雪が多くなると2車線分の道幅が無い場所があります
無理をして車線数にこだわると、接触事故を引き起こします
極力、周りの車と距離をあげましょう

◇ツルツル路面にご用心◇

- 凍結路面こそ、『スピードダウン』
- 『急ブレーキ』、『急ハンドル』は、『スリップ』の原因
- 道路を渡る歩行者を、『見落とすな』
- 『ハイビーム』で、歩行者を『早めに発見』

◇冬道での追い越し・車線変更は事故に直結！ 危険な追い越し 生命の危険！◇

冬道は・・・見えない、滑る、曲がれない、止まらない

◆労災事故防止 トラックの荷台から・・・「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 足元は、凍って危険です
- 「飛び降りる」ことは、厳禁
- 荷台、運転席から降りる時は、「足元」の確認

はみ出し ダンプカーと正面衝突

軽乗用車の女性が一時意識不明

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2020/2/27(木) 12:10

27日午前9時半ごろ、山形県の県道で軽乗用車と大型ダンプが正面衝突した。この事故で軽乗用車を運転していた60代女性が意識を失ったまま病院に運ばれ、その後意識は回復。大型ダンプの運転手にけがは無かった。現場は見通しの良い直線道路。警察は軽乗用車が反対車線にはみ出したと見て調べている。

深夜11時 重傷、ひき逃げの会社員を逮捕

◇夜間・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

◇もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護◇

2020/2/27(木) 12:06

26日午後11時ごろ、岡山県の市道で軽乗用車を運転中、自転車を押して歩いていた、男性会社員(57)に後ろから衝突。左脚骨折などの重傷を負わせたまま逃げた疑いで、男性会社員(34)を逮捕した。容疑を認めている。目撃者からの110番で緊急配備。約1時間後、路上で前部が破損した車に乗っていた男を発見した。

トンネル はみ出し 正面衝突

2人軽傷、トンネルの現場付近はおよそ2時間の通行止め

2020/2/26(水) 12:12

26日午前8時20分ごろ、山口県の国道のトンネル内で軽乗用車とライトバンが正面衝突し、それぞれの運転手が軽いけがをしました。警察ではどちらかの車がセンターラインをはみ出したとみて、事故の原因を調べています。事故のためトンネルの現場付近は、およそ2時間通行止めになりました。

酒気帯び、わき見運転で死亡事故

男に懲役2年6か月

メッセージを送ろうとして、4秒あまりわき見運転

2020/2/26(水) 18:56

去年7月、富山県の交差点で酒気帯びの状態、車を携帯電話の画面を見ながらわき見運転し、横断歩道を歩いて渡ろうとした高齢女性をはねて死亡させた男(42)に対し、富山地方裁判所は26日、懲役2年6か月の実刑判決を言い渡しました。裁判官は「職場へメッセージを送ろうとして、4秒あまりわき見運転をするなど交通法規を軽視する姿勢が顕著」と指摘。